

## GRACIAS A ALEJANDRO DESPUÉS DE LA GIRA

Y con Tenerife, decimos adiós a la exitosa gira española Amor y Patria. Sólo nos queda decir GRACIAS: A Alejandro Fernández por dejarse el alma en cada escenario y transportarnos a su México. A sus fans que le han correspondido con tanto cariño. A sus músicos, Staff y Management. A Planet Events por hacerlo posible. A Universal Music Spain, a OCESA Seitrack. Esperamos que la próxima vez, la espera sea más corta. Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y [www.alejandrofernandez.com](http://www.alejandrofernandez.com) <http://twitter.com/alexoficial> <http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial> [www.universalmusica.com/alejandrofernandez](http://www.universalmusica.com/alejandrofernandez)